

小学校最後の運動会でした【6年生】

R5.11.10

11月10日(金)に、児童が楽しみにしていた運動会が行われました。小学校最後の運動会に、児童は練習時から意欲的に取り組みました。当日は精一杯の競技・演技ができるよう頑張りました。ここでは、6年生の種目を中心にお伝えします。



今年から、学級対抗でなく、各クラス紅白均等割り組分けです。
1・2組それぞれが、気合いを入れて運動会のスタートです。



開会式に、ラジオ体操の様子です。6年生は、開会式の式典でも活躍しました。





運動会の花形、応援合戦です。今年の応援団は、この日のために1ヶ月以上にわたって練習を重ねてきました。迫力ある応援で、会場を盛り上げました。



「天国と地獄」では、リードを取り、赤白の旗が多く上がった方のコースを走りました。



「デカバトンリレー」では、大きなバトンを2人1組で必死に繋ぎました。



運動会の華「石小ソーラン」では、たくましく力強く踊りました。



最後の種目、紅白リレーでは、代表児童がカー杯走りました。



閉会式の様子です。今年は890対778で、赤組が優勝しました。



勝敗に関係なく、6年生が力を出し切ることができた、小学校最後の運動会でした。